



Communiqué de presse

Installation de la mission sur l'avenir de la profession d'avocat

Paris, lundi 9 mars 2019

Nicole Belloubet, garde des sceaux, ministre de la justice a installé aujourd'hui une mission sur l'avenir de la profession d'avocat, son équilibre économique et ses conditions d'exercice.

Cette mission sera chargée d'identifier les propositions qui permettront de garantir aux avocats leur indépendance, leur liberté d'exercice et la viabilité de toutes les structures d'exercice.

Nicole Belloubet a confié la présidence de cette mission à Monsieur Dominique Perben, ancien ministre de la justice. Il sera assisté d'un groupe de travail composé de Madame Naïma Moutchou, députée, Monsieur Philippe Bonnacarrère, sénateur, Madame Christine Maugüé, conseillère d'Etat, Madame Isabelle Gorce, présidente du tribunal judiciaire de Marseille, Maître Dominique de la Garanderie, avocate, Maître Jean-Michel Darrois, avocat, Maître Thierry Wickers, avocat, et Monsieur Christophe Jamin, professeur.

Les premières propositions de la mission sont attendues d'ici la fin du mois d'avril.